

PlantaDoce.

Empresa

Siemens Healthineers comprará Varian Medical Systems por 14.000 millones de euros

La empresa de tecnología médica e imagen diagnóstica ha acordado la adquisición de la compañía estadounidense durante el primer semestre de 2021.

PlantaDoce
3 ago 2020 - 12:00



Siemens Healthineers se va de compras. **La compañía de tecnología médica e imagen diagnóstica controlada por Siemens adquirirá la empresa Varian Medical Systems por alrededor de 14.000 millones de euros (16.400 millones de dólares), según han anunciado ambos grupos.**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/siemens-healthineers-comprara-varian-medical-systems-por-14000-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La compañía alemana y la estadounidense han llegado a un acuerdo y esperan cerrar la transacción en el primer semestre de 2021. **Siemens Healthineers abonará 177,50 dólares por cada acción de Varian**, lo que representa una prima del 24% respecto el precio de cierre de las acciones de la empresa el pasado viernes.

El consejero delegado de Siemens Healthineers, Bernd Montag, destaca que “con esta combinación de dos compañías líderes damos dos saltos en un solo paso: **uno en la lucha contra el cáncer y otro en nuestro impacto general en la atención médica**”. La compañía alemana espera alcanzar un Ebit de unos 300 millones de euros en 2025.

Por su parte, el presidente y consejero delegado de Varian, Dow Wilson, explica que “el acuerdo ofrece un valor inmediato y convincente a nuestros accionistas, a la vez que **nos acerca aún más a nuestra visión transformadora de un mundo sin miedo al cáncer**”. Poco antes, el consejo de administración aprobó de forma unánime la operación.